

Destructions dans le désert du Neguev

Les Bédouins, des Israéliens sans droit

Pour l'Etat d'Israël, les Bédouins du Neguev n'existent pas, leurs villages ne sont pas reconnus, et sont périodiquement détruits. Pour comprendre cette forme d'apartheid les associations soussignées vous invitent à une

Semaine de solidarité du 5 au 10 mars 2012

**Maison de quartier de Vauban Esquerme,
77 rue Roland – Lille (métro Port de Lille)**

Exposition photos

du mardi 6 au samedi 10 mars de 14 à 17 heures

Vernissage de l'exposition : LUNDI 5 MARS 18h30

- * Madame Dalila Dendouga, adjointe au Maire de Lille
- * Irène Steinert et Rudolf Bkouche de l'Union Juive Française pour la Paix
- * Nabil El Haggag, universitaire d'origine palestinienne

Programme des manifestations :

mercredi 7 mars à 19 heures :

*conférence de Wassim Ghantous, militant de "BALADNA" à Haïfa
"l'apartheid au sein des universités"
témoignage sur la Vallée du Jourdain



vendredi 9 mars à 19 heures :

projection du film *Va et vient*
quatre courts métrages sur
la vie des Bédouins du Neguev.
participation aux frais : 3 euros

samedi 10 mars à 15 heures :

témoignage sur le Neguev et conférences

*Jean-Pierre Bouché, de la CCI PPP et de BDS-France
Le Fonds National Juif israélien et son rôle dans l'éviction des Bédouins du Néguev.

*Michel Ouaknine : *Dans le Néguev, Israël expulse ses citoyens Bédouins.*